



Respaldarán eléctrica 11 priistas, dice Quadri

MAYOLO LÓPEZ

En medio de la polémica que rodea a la sesión del domingo próximo, en la que se discutirá la reforma eléctrica, el diputado panista Gabriel Quadri aseguró ayer que 11 integrantes de la bancada del PRI respaldarán la iniciativa del Gobierno federal.

Un día después de que el diputado tricolor Carlos Miguel Aysa Damas anunció que votará en favor de la reforma, Quadri afirmó que hay presiones y amenazas a diputados de oposición para respaldar la iniciativa.

“Calígula presiona, extorsiona y amenaza a diputados de oposición para que voten a favor de su aberrante contrarreforma eléctrica. Llevan 11. Necesitan 52”, planteó el panista en su cuenta de Twitter, sin mencionar algún nombre.

Entre tanto, en el seno de la bancada tricolor circuló una versión que sugería que el Gobernador del Estado de México, el priista Alfredo del Mazo, “podría pedir” a cinco diputados mexiquenses que respaldaran la reforma.

La víspera, el anuncio de Aysa Damas desató una amplia condena en el tricolor. El líder nacional, Alejandro Moreno, lo acusó de traicionar al Revolucionario Institucional.

En los dimes y diretes,

tres diputados del PRI advirtieron que esa decisión traerá consecuencias.

“La traición del diputado Miguel Aysa tendrá consecuencias por desacatar la decisión del Consejo Político Nacional”, señalaron en el Twitter Space, “¡Traición por una Embajada!”, Sofia Carvajal, Laura Haro y Xavier González.

Carvajal aseguró que los 70 legisladores que conforman la bancada del PRI sólo tienen el compromiso por México y van a votar en contra de esa reforma.

Haro afirmó que mantienen claro su objetivo de votar unidos contra Morena, que “es evidente que sólo quiere generar presiones y desgastar a los que deciden sufragar en contra”.

“El Consejo Político Nacional del partido mandó votar en contra de esta iniciativa y, por eso, está claro que quien viole esta decisión corre el riesgo de ser expulsado, como el caso de Miguel Aysa.

“Es un traidor que el pueblo campechano y de México no lo van a recordar, porque estará en el fondo de la memoria de nuestro país”, dijo.

González previó que si Aysa Damas consuma su voto en favor de la reforma promovida por el Gobierno, su carrera política se acabará.